



Vendredi 13 juillet 2018, le club de tennis de Terrasson recevait son homologue Theutois. Dix licenciés du club belge découvraient Terrasson accompagnés par 12 membres du Comité de Jumelage de Theux, ville jumelle. Au programme du samedi, la découverte de la ville avait été mise en avant avec la visite des Jardins de l'Imaginaire, et la participation à la cérémonie officielle du 14 Juillet. Malgré la chaleur, la ville ancienne a aussi retenu leur attention avec la visite du Cluzeau, de l'église et celle de la Maison du Patrimoine. Le feu d'artifice Son et Lumières, le soir du 14 juillet, a eu un vif succès auprès des invités. La journée de dimanche s'est déroulée sur les cours de tennis où les matchs amicaux ont débuté dès 10h, et se sont déroulés jusqu'à 20h, avec simplement deux arrêts, pour le repas de midi et la finale du mondial de foot. Lundi matin, ils sont repartis avec plein de souvenirs... **J.S.**